Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 118 m2
Référence 0SA8827V1
Prix 750 000 €

Golfe Juan
Appartement a vendre (06220)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Amanda Properties vous propose cette villa appartement offrant de beaux volumes,
de trés belles terrasses et une vue époustouflante sur la baie de Golfe Juan et le
cap d'Antibes. Au coeur d'un secteur ultra résidentiel et dans une résidence de
standing avec piscine, il se compose; - Au niveau principale, une entrée avec
placard, toilettes invités, une cuisine, une vaste piece a vivre donnant sur une
terrasse couverte (possibilité de I'ouvrir). - En mezzanine, possibilité de faire un
bureau ou séjour - Au niveau inférieur se trouve un coin buanderie, une chambre,

une salle de douche avec ...

Amanda Properties offers this villa apartment with spacious rooms, beautiful
terraces and breathtaking views over the bay of Golfe Juan and Cap d'Antibes.In
the heart of an ultra-residential area and in a luxury residence with swimming pool,
it comprises;- On the main level, an entrance hall with cupboard, guest toilet,
kitchen, large living room opening onto a covered terrace (can be opened).- The
mezzanine could be used as an office or living room.- The lower level features a
laundry area, a bedroom, a shower room with toilet and a master bedroom with

dressing room and en suite bathroom. ...

AMANDA PROPERTIES
93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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